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1
ère
 Assemblée Générale de l'Association des Familles Seydoux de Suisse 

Le Manoire Vaulruz – samedi 26 septembre 2009 – 10h30 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Liste des membre du comité présents : 

- André Roulin    -  Président 
- Jeanine Seydoux 
- Jean-Bernard Repond 
- Stéphane Seydoux 
- Alex Roulin 
- Rosalie Sciotto 
- Bernard Seydoux 
- Véronique Seydoux 
- Oriane Seydoux (prise du PV) 
= 9 personnes 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
31 personnes enregistrées sur la liste des signatures 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
1.Souhaits de bienvenue du Président 
 
Message d'accueil et de bienvenue de notre Président.  
 
Bienvenue à Mme Valérie Gosset, membre de l'association française des familles Seydoux. 
 
Remerciements à la famille Sciotto, pour la mise à disposition de la salle, et l'accueil. 
 
2 membres présents souhaitent manger en plus des inscrits pour midi. 
 
Des membres se sont excusés auprès du Président. 
 
 
Le Président souhaite ajouter/modifier un point à l'ordre du jour : 
6a. Cotisations 2010 
 
Bienvenue à Irina Chkourindina et son époux Mr Peltier. Venant de Genève aujourd'hui, afin 
de participer à notre assemblée. 
 
 
Le Président demande si l'assemblée est d'accord que tous les membres présents aient le 
droit de vote lors de notre assemblée. 
- Oui accepté à l'unanimité.  
 
2. Nomination de scrutateurs 
 
Scrutateurs :  
Mme Denise Seydoux 
Mr Eric Lanz 
 
   
3. Approbation du PV de la dernière assemblée 
 
Tous les points du PV de l' assemblée constitutive de 2008 sont lus rapidement par le 
Président. 
 
Le Président demande s'il y a des questions à propos du PV. Non, aucunes. 
Approuvé à l'unanimité. 
 
 
 



 2 

4. Rapport du Président 
 
a) répartition des tâches du comité 
Présidence : André Roulin 
Vice-Présidence : Jeanine Seydoux 
Secrétariat : Oriane Seydoux 
Trésorerie : Stéphane Seydoux 
Bulletin : Jean-Bernard Repond 
Informatique – site internet  : Alex Roulin 
Généalogistes: Bernard Seydoux et André Roulin 
Renforts avec : Rosalie Sciotto, Véronique Seydoux 
 
En 2009, le comité s'est réuni 5 x et 2 x en groupe restreint. 
 
Remerciements du Président pour le travail effectué au cours de l'année. 
 
 
 
b) question à propos de la date assemblée : printemps-automne, est-ce ok ? 
Le Président demande si l'assemblée est toujours d'accord que l'assemblée se fasse toujours 
en septembre. 
Accepté à l'unanimité par les membres présents. 
 
c) voyage à Paris 
Week-end de la Pentecôte. 20 personnes sont parties de Suisse pour aller fêter le 20

ème
 

anniversaire de l'Association Française. 
Remerciements réitérés à Christine Vailland. 
Un court résumé est donné par le Président.  
Mise en évidence de la prestation de Mme Irina Chkourindina, virtuose du piano. 
Remerciements à Jeanine et Oriane pour le travail effectué lors de la préparation de ce 
voyage. 
 
 
d) arbre généalogique 
Etat des recherches : à ce jour 4 branches de Seydoux ont pu être enregistrées, ceci grâce à 
Bernard Seydoux, des Mosses. Ceci représente plus de 4000 noms. 
1
ère
 branche :La branche la plus importante est celle de Jacques Seydoux. Puis il y a celle de 

Philippe Pasquier. Puis celle d'Hélène (ceux aux Favre), de Jacques et Françoise de 
Fromentet. 
2
ème

 famille : ancêtre est Pierre, allié à Françoise Seydoux. 240 personnes enregistrées dans 
9 générations. 
3
ème

 famille : dite à Bourret. Ancêtre : Pierre qui a épousé Françoise Bourret. 100 personnes 
dans 9 générations. 
4
ème

 famille : celle de Jean Seydoux. Il y a ceux dit "à l'Allemande". Il y a "ceux au Fumiste". 
Plus de 800 personnes enregistrées dans 9 générations. Pas facile de trouver des 
informations de ce côté. Toujours en recherche. 
Il y a aussi des branches de Grattavache. 
 
Un grand merci à Bernard pour toutes ces recherches & informations récoltées. 
Applaudissements de l'assemblée. 
 
Le Président précise que si des personnes désirent donner des documents pour des 
recherches éventuelles, elles sont les bienvenues. Un scan sera fait pour les archives de 
l'AFSS et les documents rendus. 
 
Le Président termine son rapport. L'assemblée félicite le Président, et l'applaudit. 
 
Rapport approuvé par l'assemblée, à l'unanimité. 
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5. Comptes 2008 
 
Parole est donnée au Trésorier. 
 
Avoir en caisse :CHF 785.85, sur le compte de la BCF à Fribourg. 
Etat du compte au 17.09.09 : CHF 2'922.90 en caisse. 
CHF 1'250.—devront être déduits de la caisse, car avances de la part des membres du 
comité, donnés au début de la création de l'association.  
 
Conclusion : le vrai solde est de : CHF 1'672.90 au 17 septembre  
 
Pour 2009, à ce jour, nous avons 97 membres payant de l'AFSS. 
 
 
 
6. a. Rapport des vérificateurs – approbations des comptes 
 
Parole des comptes : Vérificatrice des comptes faites d'Anne Seydoux. 
 
Comme les cotisations sont entrées fin décembre, peu de mouvements avaient été faits. 
Principalement, le cash est entré en 2009, donc pas pour l'état des comptes au 31.12.2008. 
 
Merci à Stéphane pour le travail. 
Lu et approuvé par Jacques Bourquenoud et Anne Seydoux. 
Compte approuvé à l'unanimité par l'assemblée. 
 
Le Président précise que le prêt des membres du comité sera rendu étant donné  
 
 
6. b. proposition des cotisations pour 2010 :  
 
=> CHF 20 par membre,  
=> CHF 30 par couple. 
 
Le Président demande si l'assemblée est ok pour maintenir les cotisations à ce niveau 
(=même que 2008-2009). 
Accepté à l'unanimité. 
 
 
 
7. Présentation du site généalogique 
 
Site élaboré par Alex Roulin.  
Alex fait une démonstration de notre site. Ceci se limite malheureusement aux membres 
ayant internet. 
Le site s'ouvre en tapant : www.famillesseydoux.ch 
 
Alex présente le site et explique chaque page. 
 
Les derniers cotisants n'ont pas encore reçu le code d'entrée du site pour la généalogie. Ceci 
sera transmis dans le prochain courrier. 
Rappel : 
Nom utilisateur : seydouxch 
Mot de passe : leas08a 
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Valérie Gosset demande des détails au niveau de la recherche. Elle est impressionnée par 
les détails mis dans le système suisse. Sur le système français, c'est par racine (numéro) que 
les gens s'y retrouvent. 
 
Le Président précise que l'Association Française a un annuaire d'adresses des noms des 
membres. Nous, en Suisse, n'en sommes pas là. Ce ne sont que les membres payant qui ont 
leur nom dans l'annuaire. 
Mais les données étant enregistrées, elles seront en tout temps "mettables" dans un annuaire. 
 
Le Président fait ensuite une démonstration de comment les fiches des membres sont 
introduites dans le système de généalogie. 
 
Il fait une démonstration des fiches mises en page sur les roues. 
 
Le Président invite encore tout le monde a nous donner les informations que chacun pourrait 
détenir, afin d'augmenter les informatins des arbres. 
 
Alex précise que des informations peuvent être mises au secret, même dans le système de 
généalogie. 
 
 
 
8. Proposition individuelles et divers 
 
a) Valérie Gosset félicite les membres de l'AFSS pour tout le travail fait pendant cette année. 
Elle n'avait malheureusement pas pu être là à Paris, mais souhaite continuer le lien. 
Elle s'est dite très heureuse d'être avec nous. 
 
b) Parole est donnée à Irina, qui va présenter son concert à Genève. Organisé par Caritas. 
Irina est pianiste professionnel et elle fera partie de ce concert. 
Elle invite tous les membres de l'AFSS à venir écouter ce concert. 
 
Ce sera un hommage à Garcia Lorca. Poésie et musique espagnole. 
Inscription : sur le site de Caritas. 
Prix à CHF 45.— 
Jeudi 3 décembre à Victoria Hall, à Genève. 
 
Site internet donné par Irina, pour tous les récitals qu'elle donne régulièrement. 
 
c) propositions générales 
Intervention de Mme Suzanne Seydoux : Nouvelle loi pour les cartes d'identité, on ne peut 
n'avoir que plus qu'une seule commune d'origine. On perd donc une commune d'origine si on 
en avait 2. 
Question de Mr Peltier, a-t-on une devise de la Famille ?  
Réponse du Président : Non, il n'y a pas eu découverte de la devise à ce jour. 
 
Nous avons des armoiries, qui sont officielles, qui viennent de Fribourg. 
 
Mme Suzanne Seydoux a vu des gens aux goûts et terroire (nom de famille Seydoux) et il y 
avait des gens qui parlaient d'une association de Seydoux, à Neuchâtel. 
Le Président n'en a jamais entendu parler. 
 
Propos du Président : 
Projet de l'association pour l'année à venir : 
Continuer à répertorier les branches. 
L'annuaire viendra peut-être. 
Des rencontres seront peut-être organisées. 
 
Anne Seydoux propose d'avoir un pique-nique afin d'avoir une fête organisée chaque année, 
afin que les connaissances se créent. 
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Le Président est d'accord et précise que le but de l'assemblée générale est de se voir et 
discuter ensemble. Du côté des descendants de Louis Seydoux, par exemple, on organise un 
pique-nique dimanche prochain. Il encourage donc chacun de sa propre branche de faire de 
même. 
 
 
 
Parole est donnée à Jean-Bernard, pour présentation du 2

ème
 bulletin de l'Association. 

Jean-Bernard revient sur le sujet des rencontres qui sont faites par branche, et il serait peut-
être une bonne idée une fois de faire une réunion de toutes les branches ensemble. Chacun 
aurait un badge de couleur, pour expliquer les branches, et s'identifier sur la branche 
principale. 
 
Un des buts de l'Association est aussi d'avoir un lien écrit. 
Jean-Bernard présente donc le bulletin d'information de cette année, la deuxième édition, qui 
donne quelques renseignements sur ce qui ce fait. 
 
 
 
Le Président précise qu'une petite erreur s'est mise dans le bulletin. Romain Peltier a été 
nommé Romain Seydoux. 
 
 
 
L'assemblée générale se termine à 12h15, avec les remerciements du Président. 
 
 
 
 
 

    Vaulruz, le 26 septembre 2009 


